



Rf. GA40416239 P/N. NFG-2244

GENESIS NFG-2244 silla para videojuegos Silla para videojuegos de PC Asiento acolchado

190,90 € *Incluido (IVA 21%)*

Genesis Nitro 660 es una silla ergonómica creada para jugadores que valoran la comodidad, la durabilidad y la funcionalidad. Fabricada con un tejido suave, transpirable y resistente a los enganches, te proporcionará no sólo durabilidad, sino también una circulación de aire adecuada, que garantiza la comodidad incluso durante las largas horas que pases jugando a tus juegos favoritos. Su construcción se basa en un fuerte armazón metálico relleno de espuma de alta calidad resistente a la deformación, por lo que la silla cuidará de tu postura correcta.

ERGONOMÍA AL MÁS ALTO NIVEL

¿Valoras la ergonomía en tu escritorio mientras trabajas o juegas? ¡Nosotros también! La silla Génesis Nitro 660 está equipada con cojines cómodos y ergonómicos: reposacabezas y cojín lumbar, de espuma que recuerda la forma, que se adaptarán perfectamente a tu cuerpo. Además, el reposacabezas te permitirá ajustar su posición con un imán incorporado, para que la comodidad sea lo primero, independientemente de tu altura.

FUNCIONES DE CONTROL AVANZADAS

Nos hemos asegurado de que la silla ofrezca una amplia gama de ajustes, permitiéndote regular su altura y la inclinación del respaldo según tus necesidades. Los reposabrazos ajustables en 2D permiten un ajuste hacia arriba/abajo y de lado a lado, para que puedas asegurarte fácilmente la posición más cómoda en tu escritorio.

DURABILIDAD DURANTE AÑOS

Gracias a su tejido resistente a los enganches y a su fuerte base metálica, la silla seguirá siendo resistente a los daños y completamente estable durante años. Además, gracias a las grandes ruedas recubiertas CareGlide™, no tendrás que preocuparte por dañar el suelo, ya que protegen las distintas superficies de arañazos, permitiéndote mover la silla con total libertad.

CARACTERÍSTICAS DE CONFORT ADICIONALES

Ya hemos mencionado que el Nitro 660 está equipado con un mecanismo de ajuste del respaldo, y está diseñado para que puedas relajarte un rato después de jugar intensamente gracias a su ángulo de reclinación extra ancho. Su moderno diseño y funcionalidad lo convierten en una opción ideal para cualquier jugador que busque la máxima comodidad y apoyo durante largas horas de sesiones de juego sin dolor de espalda.

EXTRAS PRÁCTICOS

Hay un práctico bolsillo en la parte posterior del respaldo donde puedes guardar fácilmente el teléfono, el cargador u otros accesorios no relacionados con el juego, para mantener ordenada tu estación.

- Silla para videojuegos de PC
- Peso máximo del usuario: 150 kg
- Asiento acolchado Gris Tela
- Reposabrazos Reposabrazos rígido Reposabrazos ajustable
- 5 rueda(s)
- ** Esta Ficha es de caracter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.
- *** La Garantia y Soporte de productos estan establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.